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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

「クラブフォーラム（クラブ奉仕）」
◎クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　コロナ感染者がかなり増えてきている中で、どの様なクラブの活動および、例会を行っていくか、非常に難し
くなっている状況です。しかしながら、クラブ奉仕に関する事柄において、その諸責務を遂行する上で役立つ
指導・援助を与える方策を考え、これを実施しなければなりません。各委員会には大変難しく大変ご苦労をお
掛けいたしますが、どうぞよろしくお願いします。
本日は、プログラム委員会の樋口委員長、親睦活動委員会の藤木委員長、出席部会及びデジタル部会の仲
田委員長、会報部会の井川委員長、ロータリー情報委員会の岡本委員長、友好クラブ委員会の川西委員長にお話を頂く予定
です。鴨井会長の掲げるクラブのスローガンは「前に進もう」であり、困難な時期ではありますが、会員全員でクラブを盛り上げて
いきましょう。
それでは宜しくお願い致します。
◎プロクラム委員会 プロクラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　プロクラム委員として、会員の皆様に楽しく例会に参加していただく為に、内部卓話、外部卓話を各12回
程度実施して行きたいと思っています。
外部卓話に関しましては、受けていただける方が多くは居られませんので、会員の方からご紹介いただける
と幸いです。是非ともご協力をお願いいたします。
また、内部卓話に関しましては、お声がけを致しますので断ることなく応じて頂き、30分の枠をしっかり使って頂
ければと思います。
例会を楽しく学びの場として活用できるようなプログラムが出来ればと考えます。一年間何卒よろしくお願いいたします。
◎親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子　会員 
　今期、親睦委員長を仰せつかりました、藤木でございます。まずは先日のひな壇慰労会には、沢山の方に
ご出席頂きました事お礼申し上げます。昨年から引き続き親睦委員長をさせていただいておりますが、親睦
活動委員会の親睦とは、当初は「よく集まって、お食事をするもの」ぐらいと思っておりましたが、最近になって、
親睦の大切さが理解できるようになった気がします。縁あって、ここに40名の方々が集いました。この40名は
職種も違い様々ですが、このクラブにおいて、経営者同士でしか話せない事を語らい、助け合い、理解し合え
る時間が、親睦かと思います。北西RCが仲睦まじく、団結し合えてこその、親睦活動です。また、楽しい親睦行事の中において
「あー知らなかった」等の情報をお互いに発信し合える親睦活動にしていきたいと思っています。
１年間、宜しくお願い致します。
◎出席部会・デジタル部会 出席部会・デジタル部会長　仲　田　錠　二　会員 
　本年度もデジタル部会の委員長を仰せつかりました仲田です。
昨年同様ZOOMを使っての例会運営を本年度も引き続き進めていきたいと思っています。
電車の中など移動中で例会に出席できないが、例会に耳を傾けることができる方には積極的に利用してい
ただきたいと思っています。
ZOOMでの参加も例会出席になりますので、出席率向上のためにも利用いただきたい。
マイロータリーの登録もお手伝いさせていただこうと考えておりますので、コロナが収束いたしましたら積極的に動いてまいります。
今年もしっかりデジタルでできることを考えながら進めていこうと思いますのでよろしくお願いいたします。
◎会報部会 会報部会長　井　川　浩　典　会員 
　会報部会の井川です。
新しい試みとして検討中、試行中のものを紹介させていただきます。
・ＱＲコードを利用した週報とホームページや他の情報とのリンク
・週報を記録だけにとどめず、楽しさを表現するために写真は笑顔のものを掲載する
・ガバナー月信のおすすめ情報を週報に掲載
・撮りためた写真を5分程度のビデオにまとめ、ＲＣの活動と魅力を伝える
・写真やビデオのネット共有は試験運用中。手軽にスマホで視聴でき、会員増強のツールとして有効
・退会者にも情報を開示し、復活につなげる
引き続き週報の紙面を充実させていきますので、ご意見をいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。
◎ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　岡　本　浩　三　会員
　ロータリーの情報を伝えるにはＩＤＭが最適ですが、このような状況下で、年4回の開催がどれだけできる
か心配しております。
ＲＣ設立の歴史、変革、五大奉仕をより深く、より楽しく理解していただく環境を作りたいと思っております。
残念ながら8月に開催を予定しておりましたが、開催の決定ができずにおります。
ロータリー情報を入手する手段も様 ご々ざいます。「ロータリー情報」をお持ちの方は小冊子がついておりま
す。これにはロータリーのほとんどの情報が掲載されております。携帯して有効活用いただければと思います。
以上、宜しくお願いいたします。
◎友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　1991年に岡山北西ＲＣが創立。京都朱雀ＲＣ様は1993年に創立されています。
岡山北西ＲＣ創立１０周年記念式典で京都朱雀ＲＣ様と友好クラブを締結し、歴代の友好クラブ委員により、
友好関係を盛り上げていただきました。今後友好クラブを発展させるためには、交流会をしっかりと実施して
いくことだと思っております。奉仕活動で発展させたい思いはありますが、共同で奉仕活動を実施するのは
難しいのが現状です。会員のみなさんのご協力を得ながら発展させていきたいと思いますので、よろしくお願
いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　久松，児島，中村，西，田原，竹本，氏房，与田

ゲスト・ビジター 岡山北RC　幹事　中山 賢太郎  様
岡山北ＲＣ様ご挨拶 岡山北ＲＣ幹事　中　山　賢太郎　様
　岡山北ＲＣで本年度幹事をさせていただいております中山でございます。
　本来でありましたら、会長の廣野がご挨拶申し上げるところでございますが、急遽出席できなくなりましたので、
会長の挨拶文を代読させていただきます。
　鴨井会長をはじめとされる岡山北西ＲＣの皆様、本日はよろしくお願いいたします。
　私は２０１８年１９年度、当クラブが５０周年を迎えましたときに、幹事を務めさせていただきました。そのときの岡
山北西ＲＣの幹事は仲田様でした。お互いに日本酒好きと言うこともあり、今でも大変親しくさせていただいております。当時、私は初
めて６クラブ幹事会、県南１７ＲＣ幹事会と、他クラブとの交流会を経験いたしました。他クラブでは、親子クラブや県南クラブと連携し
て色々活動をされておられます。しかし、北ＲＣはそうではない状況でした。当時の伊藤会長と相談し、是非親子クラブの北西ＲＣ様
から交流をと言うことで、少しずつ交流を開始いたしました。私自身様 な々会で活動させていただく中で、多くの方と情報交換をする
ことができ、それによって私自身や会が、多くの活性化する事例を学んできました。
　８月２２日は合同夜間例会と言うことで、大変お世話になりますが、何卒よろしくお願いいたします。コロナを吹き飛ばしたい。是非
合同夜間例会を楽しい会にできればと思っております。
　本年度の北ＲＣの運営方針は「新たな道」とし、コロナによって大きく変化する時代にあって、例会をはじめとするクラブ運営、奉
仕事業のあり方を見直しながら、次年度の５５周年、岸本達也会長エレクトにバト
ンタッチをしていく準備の年と位置付けております。
　岡山北西ＲＣ様におかれましては、１９９１年２月に誕生され、３０年の歴史を持
たれる活発な活動をされるクラブとなられました。どうぞ今後とも老いていく親を見
捨てず、親子の絆を大切に活動をしてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお
願いを申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　と預かってまいりました。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。
　本日は誠にありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　このところ岡山でもコロナ感染者が連日2000人を超えておりますが、特に行動制限もありませんので、マスク
の装着や消毒などの基本対策で自己防御するしかありません。
しかしながら毎日36度37度と暑い日が続きますと、この防御（マスクの装着）がかえって熱中症を引き起こす可
能性があります。皆様しっかりと水分補給をして体調管理をお願いします。
　暑さもコロナも今週末からお盆くらいがピークと言われてます。ご案内がありました様に、8月22日の北RCとの
合同例会は双方「開催」を前提に準備しており、非常に楽しみにしてはいるのですが、何より両クラブの会員の皆様の安心安全が
第一ですので、慎重に見定めてまいります。
　本日はクラブ奉仕フォーラムというプログラムになってます。ロータリーの定款によりますと、クラブ奉仕とは、「クラブの機能を充実さ
せるために、クラブ内で会員がとるべき行動に関わるものである」となっております。これだけでは解りませんので、勝手に解釈すれ
ば、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕は外向きの営業部門で、クラブ奉仕はクラブの管理部門であると言えます。企業の組織と同じ
ように、クラブの運営にはこの両部門の連携が必要です。本日のプログラムではこの管理部門の委員長にそれぞれの方針を発表
いただきます。また8月は会員増強月間となっておりまして、我がクラブの大きな目標のひとつ「仲間を増やす」上でも力のこもる月であ
りますので、皆様、会員増強に御協力ください。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月30日㈯～7月31日㈰ニューウェルシティ出雲で第45回インターアクト地区大会が開催され、日笠委員長
が出席されました。

② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用領収証が届いておりますので配付致しました。
③ 岡山中央RCよりオリエント美術館で開催中の「ヒンドゥー神 の々物語」のご案内及び招待券10枚をいただきま
した。ご興味のある方は、招待券を受付に置いておりますのでお持ち帰りください。

④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」で「第２回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ ロータリーの友８月号、ガバナー月信Vol.2、地区大会のご案内チラシ、活動計画書を配付しております。
⑥ 財団室NEWS８月号、ハイライトよねやまVol.268、盲導犬くらぶ会報第107号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC様よりスマイルを頂戴いたしました。 
ひな壇一同 : 親クラブの岡山北RCの廣野会長、中山幹事の御訪問に感謝しスマイルします。
橘高会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
末吉会員 : 岡山北RC幹事中山賢太郎様、ようこそお越しいただき誠に有難うございます。私が30代の頃よりお世話になっており

ますこと、改めまして感謝申し上げます。
入江会員 : 岡山北RC中山幹事の訪問を期して。

高橋会員先日はありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では大変お世話になり、ありがとうございました。また二次会では高橋会員にごちそうに

なり、ありがとうございました。
岡山北RC幹事、中山様ようこそお越し下さいました。今年度も何かとお世話になります。

藤木会員 : 今日はありがとうございます。8月22日合同夜間例会はよろしくお願いします。
福元会員 : 先日は旧ひな壇慰労例会有難うございました。明日弊社岡山店がイコットニコットに移転オープンします。感謝を込めて

スマイルします。
山田会員 : 岡山北RC中山幹事、よくおいで下さいました。有難うございます。高橋会員、先日は二次会の費用をお支払い頂き有

難うございました。
仲田会員 : 廣野さんは仕方の無い事情で来られませんでしたが、中山様ようこそ北西RCへ！！これからも仲良くしてください。
  原  会員 : 岡山北RC廣野会長、中山幹事訪問有難うございます。今年度も子どもシェルターモモの支援をよろしくお願いします。
西岡会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
岡本会員 : 私共北西RCのスポンサークラブであります岡山北RC幹事中山様ようこそいらっしゃいました。8月22日の合同例会よろ

しくお願いいたします。
小松会員 : 旧ひな壇慰労例会の二次会では高橋会員ありがとうございました。北RC会長、幹事の訪問有難うございます。
岡村会員 : 藤木希実子会員、アンデスの歌、コンドルは飛んでいく、ありがとう！！

 15件　65,000円（累計226,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　7月16日㈯岡山商科大学犯罪被害者支援部「つぼみ」主催の勉強会に横山、樋口、井川、原、岡本会員、岡
本会員の奥様と参加してきました。当日は、模擬法廷教室で殺人事件の裁判員裁判による模擬裁判を傍聴す
る予定でしたが、工事で教室が使えなくなったので「さるかに合戦」を題材にした殺人事件の裁判に裁判員とし
て参加することになりました。各学生グループに会員一人ずつ入って「死刑」か「無期懲役」か検察側、弁護側
それぞれの証人尋問、被告人質問などを聞いて意見を出し合って審判を下す（人を裁く）、裁判審議の難しさ
を痛感し、良い経験ができました。（社会奉仕委員会の7月度活動報告書をご覧ください）
６ロータリー事務局移転運営委員会 6ロータリー事務局移転運営委員会 委員  仲田  錠二  会員
　7月20日に6ロータリー事務局移転運営委員会が開催されました。岡山北西ＲＣからは、岡本会員、
仲田、オブザーバーとして鴨井会長に出席をいただきました。
・8月中に事務局のロッカーの内容を確認し、廃棄できるものを明確にすること
・議事録作成担当は各ＲＣで持ち回りとする
・事務局移転費用は6ＲＣで均等割りとする
・次回第二回委員会（9月）に各ＲＣより移転先候補物件を3件提示することとなりました。不動産関係の方にはご協力
いただきますようお願いいたします。
・事務局繰越金の一部を移転費用に使用することを確認しました。
インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　7月30日、31日に島根県出雲市で国際ロータリー第2690地区第45回インターアクト地区大会がありました。全
17クラブありますが、コロナの影響で、7クラブ（校）が欠席、生徒も76名参加予定でしたが、47名の参加にとどま
りました。岡山北西ＲＣが提唱しております岡山理科大学附属中学校、高等学校も学校の方針として欠席となり
ました。
　大会テーマ：つながろう持続可能な社会の実現を目指して！　
　・1日目　開会式、記念講演（高校生でも気軽に取り組めるSDGs）、出雲大社正式参拝、班別会議１
　・2日目　班別会議2、全体会議、閉会式
次年度は、鳥取敬愛高校【鳥取RC】がホストです。
８月誕生日代表スピーチ 　　岡　本　浩　三　会員
　本日は誕生日と言うことでハッピーバースデイの合唱ありがとうございました。
生まれは昭和20年（1945年）8月9日で終戦の1週間ほど前であり、長崎の原爆記念日でありまして、母親からは
「あなたは長崎の人たちの生まれかわりかもしれないので、ちゃんとしなさいよ」と言われて育ちました。そのような
こともありまして、終戦の日には私も欠かさず黙とうをするようにしております。
　今日は誠にありがとうございました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
 開催日 主催 ゴルフ場 連絡事項

8月20日㈯ ゴルフ同好会（中村会員、西会員入会記念コンペ） たけべの森ゴルフ倶楽部 集合時刻 7：45
9月30日㈮ 地区大会記念ゴルフ大会 備中高原北房カントリー倶楽部 　
参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。   
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8月22日㈪
岡山北RCとの合同例会

（夜間例会）

8月8日㈪
内部卓話
「最近の地価動向 等

について」
日笠 常信  会員



「クラブフォーラム（クラブ奉仕）」
◎クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　コロナ感染者がかなり増えてきている中で、どの様なクラブの活動および、例会を行っていくか、非常に難し
くなっている状況です。しかしながら、クラブ奉仕に関する事柄において、その諸責務を遂行する上で役立つ
指導・援助を与える方策を考え、これを実施しなければなりません。各委員会には大変難しく大変ご苦労をお
掛けいたしますが、どうぞよろしくお願いします。
本日は、プログラム委員会の樋口委員長、親睦活動委員会の藤木委員長、出席部会及びデジタル部会の仲
田委員長、会報部会の井川委員長、ロータリー情報委員会の岡本委員長、友好クラブ委員会の川西委員長にお話を頂く予定
です。鴨井会長の掲げるクラブのスローガンは「前に進もう」であり、困難な時期ではありますが、会員全員でクラブを盛り上げて
いきましょう。
それでは宜しくお願い致します。
◎プロクラム委員会 プロクラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　プロクラム委員として、会員の皆様に楽しく例会に参加していただく為に、内部卓話、外部卓話を各12回
程度実施して行きたいと思っています。
外部卓話に関しましては、受けていただける方が多くは居られませんので、会員の方からご紹介いただける
と幸いです。是非ともご協力をお願いいたします。
また、内部卓話に関しましては、お声がけを致しますので断ることなく応じて頂き、30分の枠をしっかり使って頂
ければと思います。
例会を楽しく学びの場として活用できるようなプログラムが出来ればと考えます。一年間何卒よろしくお願いいたします。
◎親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子　会員 
　今期、親睦委員長を仰せつかりました、藤木でございます。まずは先日のひな壇慰労会には、沢山の方に
ご出席頂きました事お礼申し上げます。昨年から引き続き親睦委員長をさせていただいておりますが、親睦
活動委員会の親睦とは、当初は「よく集まって、お食事をするもの」ぐらいと思っておりましたが、最近になって、
親睦の大切さが理解できるようになった気がします。縁あって、ここに40名の方々が集いました。この40名は
職種も違い様々ですが、このクラブにおいて、経営者同士でしか話せない事を語らい、助け合い、理解し合え
る時間が、親睦かと思います。北西RCが仲睦まじく、団結し合えてこその、親睦活動です。また、楽しい親睦行事の中において
「あー知らなかった」等の情報をお互いに発信し合える親睦活動にしていきたいと思っています。
１年間、宜しくお願い致します。
◎出席部会・デジタル部会 出席部会・デジタル部会長　仲　田　錠　二　会員 
　本年度もデジタル部会の委員長を仰せつかりました仲田です。
昨年同様ZOOMを使っての例会運営を本年度も引き続き進めていきたいと思っています。
電車の中など移動中で例会に出席できないが、例会に耳を傾けることができる方には積極的に利用してい
ただきたいと思っています。
ZOOMでの参加も例会出席になりますので、出席率向上のためにも利用いただきたい。
マイロータリーの登録もお手伝いさせていただこうと考えておりますので、コロナが収束いたしましたら積極的に動いてまいります。
今年もしっかりデジタルでできることを考えながら進めていこうと思いますのでよろしくお願いいたします。
◎会報部会 会報部会長　井　川　浩　典　会員 
　会報部会の井川です。
新しい試みとして検討中、試行中のものを紹介させていただきます。
・ＱＲコードを利用した週報とホームページや他の情報とのリンク
・週報を記録だけにとどめず、楽しさを表現するために写真は笑顔のものを掲載する
・ガバナー月信のおすすめ情報を週報に掲載
・撮りためた写真を5分程度のビデオにまとめ、ＲＣの活動と魅力を伝える
・写真やビデオのネット共有は試験運用中。手軽にスマホで視聴でき、会員増強のツールとして有効
・退会者にも情報を開示し、復活につなげる
引き続き週報の紙面を充実させていきますので、ご意見をいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。
◎ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　岡　本　浩　三　会員
　ロータリーの情報を伝えるにはＩＤＭが最適ですが、このような状況下で、年4回の開催がどれだけできる
か心配しております。
ＲＣ設立の歴史、変革、五大奉仕をより深く、より楽しく理解していただく環境を作りたいと思っております。
残念ながら8月に開催を予定しておりましたが、開催の決定ができずにおります。
ロータリー情報を入手する手段も様 ご々ざいます。「ロータリー情報」をお持ちの方は小冊子がついておりま
す。これにはロータリーのほとんどの情報が掲載されております。携帯して有効活用いただければと思います。
以上、宜しくお願いいたします。

◎友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　1991年に岡山北西ＲＣが創立。京都朱雀ＲＣ様は1993年に創立されています。
岡山北西ＲＣ創立１０周年記念式典で京都朱雀ＲＣ様と友好クラブを締結し、歴代の友好クラブ委員により、
友好関係を盛り上げていただきました。今後友好クラブを発展させるためには、交流会をしっかりと実施して
いくことだと思っております。奉仕活動で発展させたい思いはありますが、共同で奉仕活動を実施するのは
難しいのが現状です。会員のみなさんのご協力を得ながら発展させていきたいと思いますので、よろしくお願
いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　久松，児島，中村，西，田原，竹本，氏房，与田

ゲスト・ビジター 岡山北RC　幹事　中山 賢太郎  様
岡山北ＲＣ様ご挨拶 岡山北ＲＣ幹事　中　山　賢太郎　様
　岡山北ＲＣで本年度幹事をさせていただいております中山でございます。
　本来でありましたら、会長の廣野がご挨拶申し上げるところでございますが、急遽出席できなくなりましたので、
会長の挨拶文を代読させていただきます。
　鴨井会長をはじめとされる岡山北西ＲＣの皆様、本日はよろしくお願いいたします。
　私は２０１８年１９年度、当クラブが５０周年を迎えましたときに、幹事を務めさせていただきました。そのときの岡
山北西ＲＣの幹事は仲田様でした。お互いに日本酒好きと言うこともあり、今でも大変親しくさせていただいております。当時、私は初
めて６クラブ幹事会、県南１７ＲＣ幹事会と、他クラブとの交流会を経験いたしました。他クラブでは、親子クラブや県南クラブと連携し
て色々活動をされておられます。しかし、北ＲＣはそうではない状況でした。当時の伊藤会長と相談し、是非親子クラブの北西ＲＣ様
から交流をと言うことで、少しずつ交流を開始いたしました。私自身様 な々会で活動させていただく中で、多くの方と情報交換をする
ことができ、それによって私自身や会が、多くの活性化する事例を学んできました。
　８月２２日は合同夜間例会と言うことで、大変お世話になりますが、何卒よろしくお願いいたします。コロナを吹き飛ばしたい。是非
合同夜間例会を楽しい会にできればと思っております。
　本年度の北ＲＣの運営方針は「新たな道」とし、コロナによって大きく変化する時代にあって、例会をはじめとするクラブ運営、奉
仕事業のあり方を見直しながら、次年度の５５周年、岸本達也会長エレクトにバト
ンタッチをしていく準備の年と位置付けております。
　岡山北西ＲＣ様におかれましては、１９９１年２月に誕生され、３０年の歴史を持
たれる活発な活動をされるクラブとなられました。どうぞ今後とも老いていく親を見
捨てず、親子の絆を大切に活動をしてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお
願いを申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　と預かってまいりました。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。
　本日は誠にありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　このところ岡山でもコロナ感染者が連日2000人を超えておりますが、特に行動制限もありませんので、マスク
の装着や消毒などの基本対策で自己防御するしかありません。
しかしながら毎日36度37度と暑い日が続きますと、この防御（マスクの装着）がかえって熱中症を引き起こす可
能性があります。皆様しっかりと水分補給をして体調管理をお願いします。
　暑さもコロナも今週末からお盆くらいがピークと言われてます。ご案内がありました様に、8月22日の北RCとの
合同例会は双方「開催」を前提に準備しており、非常に楽しみにしてはいるのですが、何より両クラブの会員の皆様の安心安全が
第一ですので、慎重に見定めてまいります。
　本日はクラブ奉仕フォーラムというプログラムになってます。ロータリーの定款によりますと、クラブ奉仕とは、「クラブの機能を充実さ
せるために、クラブ内で会員がとるべき行動に関わるものである」となっております。これだけでは解りませんので、勝手に解釈すれ
ば、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕は外向きの営業部門で、クラブ奉仕はクラブの管理部門であると言えます。企業の組織と同じ
ように、クラブの運営にはこの両部門の連携が必要です。本日のプログラムではこの管理部門の委員長にそれぞれの方針を発表
いただきます。また8月は会員増強月間となっておりまして、我がクラブの大きな目標のひとつ「仲間を増やす」上でも力のこもる月であ
りますので、皆様、会員増強に御協力ください。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月30日㈯～7月31日㈰ニューウェルシティ出雲で第45回インターアクト地区大会が開催され、日笠委員長
が出席されました。

② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用領収証が届いておりますので配付致しました。
③ 岡山中央RCよりオリエント美術館で開催中の「ヒンドゥー神 の々物語」のご案内及び招待券10枚をいただきま
した。ご興味のある方は、招待券を受付に置いておりますのでお持ち帰りください。

④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」で「第２回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ ロータリーの友８月号、ガバナー月信Vol.2、地区大会のご案内チラシ、活動計画書を配付しております。
⑥ 財団室NEWS８月号、ハイライトよねやまVol.268、盲導犬くらぶ会報第107号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC様よりスマイルを頂戴いたしました。 
ひな壇一同 : 親クラブの岡山北RCの廣野会長、中山幹事の御訪問に感謝しスマイルします。
橘高会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
末吉会員 : 岡山北RC幹事中山賢太郎様、ようこそお越しいただき誠に有難うございます。私が30代の頃よりお世話になっており

ますこと、改めまして感謝申し上げます。
入江会員 : 岡山北RC中山幹事の訪問を期して。

高橋会員先日はありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では大変お世話になり、ありがとうございました。また二次会では高橋会員にごちそうに

なり、ありがとうございました。
岡山北RC幹事、中山様ようこそお越し下さいました。今年度も何かとお世話になります。

藤木会員 : 今日はありがとうございます。8月22日合同夜間例会はよろしくお願いします。
福元会員 : 先日は旧ひな壇慰労例会有難うございました。明日弊社岡山店がイコットニコットに移転オープンします。感謝を込めて

スマイルします。
山田会員 : 岡山北RC中山幹事、よくおいで下さいました。有難うございます。高橋会員、先日は二次会の費用をお支払い頂き有

難うございました。
仲田会員 : 廣野さんは仕方の無い事情で来られませんでしたが、中山様ようこそ北西RCへ！！これからも仲良くしてください。
  原  会員 : 岡山北RC廣野会長、中山幹事訪問有難うございます。今年度も子どもシェルターモモの支援をよろしくお願いします。
西岡会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
岡本会員 : 私共北西RCのスポンサークラブであります岡山北RC幹事中山様ようこそいらっしゃいました。8月22日の合同例会よろ

しくお願いいたします。
小松会員 : 旧ひな壇慰労例会の二次会では高橋会員ありがとうございました。北RC会長、幹事の訪問有難うございます。
岡村会員 : 藤木希実子会員、アンデスの歌、コンドルは飛んでいく、ありがとう！！

 15件　65,000円（累計226,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　7月16日㈯岡山商科大学犯罪被害者支援部「つぼみ」主催の勉強会に横山、樋口、井川、原、岡本会員、岡
本会員の奥様と参加してきました。当日は、模擬法廷教室で殺人事件の裁判員裁判による模擬裁判を傍聴す
る予定でしたが、工事で教室が使えなくなったので「さるかに合戦」を題材にした殺人事件の裁判に裁判員とし
て参加することになりました。各学生グループに会員一人ずつ入って「死刑」か「無期懲役」か検察側、弁護側
それぞれの証人尋問、被告人質問などを聞いて意見を出し合って審判を下す（人を裁く）、裁判審議の難しさ
を痛感し、良い経験ができました。（社会奉仕委員会の7月度活動報告書をご覧ください）
６ロータリー事務局移転運営委員会 6ロータリー事務局移転運営委員会 委員  仲田  錠二  会員
　7月20日に6ロータリー事務局移転運営委員会が開催されました。岡山北西ＲＣからは、岡本会員、
仲田、オブザーバーとして鴨井会長に出席をいただきました。
・8月中に事務局のロッカーの内容を確認し、廃棄できるものを明確にすること
・議事録作成担当は各ＲＣで持ち回りとする
・事務局移転費用は6ＲＣで均等割りとする
・次回第二回委員会（9月）に各ＲＣより移転先候補物件を3件提示することとなりました。不動産関係の方にはご協力
いただきますようお願いいたします。
・事務局繰越金の一部を移転費用に使用することを確認しました。
インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　7月30日、31日に島根県出雲市で国際ロータリー第2690地区第45回インターアクト地区大会がありました。全
17クラブありますが、コロナの影響で、7クラブ（校）が欠席、生徒も76名参加予定でしたが、47名の参加にとどま
りました。岡山北西ＲＣが提唱しております岡山理科大学附属中学校、高等学校も学校の方針として欠席となり
ました。
　大会テーマ：つながろう持続可能な社会の実現を目指して！　
　・1日目　開会式、記念講演（高校生でも気軽に取り組めるSDGs）、出雲大社正式参拝、班別会議１
　・2日目　班別会議2、全体会議、閉会式
次年度は、鳥取敬愛高校【鳥取RC】がホストです。
８月誕生日代表スピーチ 　　岡　本　浩　三　会員
　本日は誕生日と言うことでハッピーバースデイの合唱ありがとうございました。
生まれは昭和20年（1945年）8月9日で終戦の1週間ほど前であり、長崎の原爆記念日でありまして、母親からは
「あなたは長崎の人たちの生まれかわりかもしれないので、ちゃんとしなさいよ」と言われて育ちました。そのような
こともありまして、終戦の日には私も欠かさず黙とうをするようにしております。
　今日は誠にありがとうございました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
 開催日 主催 ゴルフ場 連絡事項

8月20日㈯ ゴルフ同好会（中村会員、西会員入会記念コンペ） たけべの森ゴルフ倶楽部 集合時刻 7：45
9月30日㈮ 地区大会記念ゴルフ大会 備中高原北房カントリー倶楽部 　
参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。   

例会プログラム例会プログラム
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「クラブフォーラム（クラブ奉仕）」
◎クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　コロナ感染者がかなり増えてきている中で、どの様なクラブの活動および、例会を行っていくか、非常に難し
くなっている状況です。しかしながら、クラブ奉仕に関する事柄において、その諸責務を遂行する上で役立つ
指導・援助を与える方策を考え、これを実施しなければなりません。各委員会には大変難しく大変ご苦労をお
掛けいたしますが、どうぞよろしくお願いします。
本日は、プログラム委員会の樋口委員長、親睦活動委員会の藤木委員長、出席部会及びデジタル部会の仲
田委員長、会報部会の井川委員長、ロータリー情報委員会の岡本委員長、友好クラブ委員会の川西委員長にお話を頂く予定
です。鴨井会長の掲げるクラブのスローガンは「前に進もう」であり、困難な時期ではありますが、会員全員でクラブを盛り上げて
いきましょう。
それでは宜しくお願い致します。
◎プロクラム委員会 プロクラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　プロクラム委員として、会員の皆様に楽しく例会に参加していただく為に、内部卓話、外部卓話を各12回
程度実施して行きたいと思っています。
外部卓話に関しましては、受けていただける方が多くは居られませんので、会員の方からご紹介いただける
と幸いです。是非ともご協力をお願いいたします。
また、内部卓話に関しましては、お声がけを致しますので断ることなく応じて頂き、30分の枠をしっかり使って頂
ければと思います。
例会を楽しく学びの場として活用できるようなプログラムが出来ればと考えます。一年間何卒よろしくお願いいたします。
◎親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子　会員 
　今期、親睦委員長を仰せつかりました、藤木でございます。まずは先日のひな壇慰労会には、沢山の方に
ご出席頂きました事お礼申し上げます。昨年から引き続き親睦委員長をさせていただいておりますが、親睦
活動委員会の親睦とは、当初は「よく集まって、お食事をするもの」ぐらいと思っておりましたが、最近になって、
親睦の大切さが理解できるようになった気がします。縁あって、ここに40名の方々が集いました。この40名は
職種も違い様々ですが、このクラブにおいて、経営者同士でしか話せない事を語らい、助け合い、理解し合え
る時間が、親睦かと思います。北西RCが仲睦まじく、団結し合えてこその、親睦活動です。また、楽しい親睦行事の中において
「あー知らなかった」等の情報をお互いに発信し合える親睦活動にしていきたいと思っています。
１年間、宜しくお願い致します。
◎出席部会・デジタル部会 出席部会・デジタル部会長　仲　田　錠　二　会員 
　本年度もデジタル部会の委員長を仰せつかりました仲田です。
昨年同様ZOOMを使っての例会運営を本年度も引き続き進めていきたいと思っています。
電車の中など移動中で例会に出席できないが、例会に耳を傾けることができる方には積極的に利用してい
ただきたいと思っています。
ZOOMでの参加も例会出席になりますので、出席率向上のためにも利用いただきたい。
マイロータリーの登録もお手伝いさせていただこうと考えておりますので、コロナが収束いたしましたら積極的に動いてまいります。
今年もしっかりデジタルでできることを考えながら進めていこうと思いますのでよろしくお願いいたします。
◎会報部会 会報部会長　井　川　浩　典　会員 
　会報部会の井川です。
新しい試みとして検討中、試行中のものを紹介させていただきます。
・ＱＲコードを利用した週報とホームページや他の情報とのリンク
・週報を記録だけにとどめず、楽しさを表現するために写真は笑顔のものを掲載する
・ガバナー月信のおすすめ情報を週報に掲載
・撮りためた写真を5分程度のビデオにまとめ、ＲＣの活動と魅力を伝える
・写真やビデオのネット共有は試験運用中。手軽にスマホで視聴でき、会員増強のツールとして有効
・退会者にも情報を開示し、復活につなげる
引き続き週報の紙面を充実させていきますので、ご意見をいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。
◎ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　岡　本　浩　三　会員
　ロータリーの情報を伝えるにはＩＤＭが最適ですが、このような状況下で、年4回の開催がどれだけできる
か心配しております。
ＲＣ設立の歴史、変革、五大奉仕をより深く、より楽しく理解していただく環境を作りたいと思っております。
残念ながら8月に開催を予定しておりましたが、開催の決定ができずにおります。
ロータリー情報を入手する手段も様 ご々ざいます。「ロータリー情報」をお持ちの方は小冊子がついておりま
す。これにはロータリーのほとんどの情報が掲載されております。携帯して有効活用いただければと思います。
以上、宜しくお願いいたします。
◎友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　1991年に岡山北西ＲＣが創立。京都朱雀ＲＣ様は1993年に創立されています。
岡山北西ＲＣ創立１０周年記念式典で京都朱雀ＲＣ様と友好クラブを締結し、歴代の友好クラブ委員により、
友好関係を盛り上げていただきました。今後友好クラブを発展させるためには、交流会をしっかりと実施して
いくことだと思っております。奉仕活動で発展させたい思いはありますが、共同で奉仕活動を実施するのは
難しいのが現状です。会員のみなさんのご協力を得ながら発展させていきたいと思いますので、よろしくお願
いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　久松，児島，中村，西，田原，竹本，氏房，与田

ゲスト・ビジター 岡山北RC　幹事　中山 賢太郎  様
岡山北ＲＣ様ご挨拶 岡山北ＲＣ幹事　中　山　賢太郎　様
　岡山北ＲＣで本年度幹事をさせていただいております中山でございます。
　本来でありましたら、会長の廣野がご挨拶申し上げるところでございますが、急遽出席できなくなりましたので、
会長の挨拶文を代読させていただきます。
　鴨井会長をはじめとされる岡山北西ＲＣの皆様、本日はよろしくお願いいたします。
　私は２０１８年１９年度、当クラブが５０周年を迎えましたときに、幹事を務めさせていただきました。そのときの岡
山北西ＲＣの幹事は仲田様でした。お互いに日本酒好きと言うこともあり、今でも大変親しくさせていただいております。当時、私は初
めて６クラブ幹事会、県南１７ＲＣ幹事会と、他クラブとの交流会を経験いたしました。他クラブでは、親子クラブや県南クラブと連携し
て色々活動をされておられます。しかし、北ＲＣはそうではない状況でした。当時の伊藤会長と相談し、是非親子クラブの北西ＲＣ様
から交流をと言うことで、少しずつ交流を開始いたしました。私自身様 な々会で活動させていただく中で、多くの方と情報交換をする
ことができ、それによって私自身や会が、多くの活性化する事例を学んできました。
　８月２２日は合同夜間例会と言うことで、大変お世話になりますが、何卒よろしくお願いいたします。コロナを吹き飛ばしたい。是非
合同夜間例会を楽しい会にできればと思っております。
　本年度の北ＲＣの運営方針は「新たな道」とし、コロナによって大きく変化する時代にあって、例会をはじめとするクラブ運営、奉
仕事業のあり方を見直しながら、次年度の５５周年、岸本達也会長エレクトにバト
ンタッチをしていく準備の年と位置付けております。
　岡山北西ＲＣ様におかれましては、１９９１年２月に誕生され、３０年の歴史を持
たれる活発な活動をされるクラブとなられました。どうぞ今後とも老いていく親を見
捨てず、親子の絆を大切に活動をしてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお
願いを申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　と預かってまいりました。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。
　本日は誠にありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　このところ岡山でもコロナ感染者が連日2000人を超えておりますが、特に行動制限もありませんので、マスク
の装着や消毒などの基本対策で自己防御するしかありません。
しかしながら毎日36度37度と暑い日が続きますと、この防御（マスクの装着）がかえって熱中症を引き起こす可
能性があります。皆様しっかりと水分補給をして体調管理をお願いします。
　暑さもコロナも今週末からお盆くらいがピークと言われてます。ご案内がありました様に、8月22日の北RCとの
合同例会は双方「開催」を前提に準備しており、非常に楽しみにしてはいるのですが、何より両クラブの会員の皆様の安心安全が
第一ですので、慎重に見定めてまいります。
　本日はクラブ奉仕フォーラムというプログラムになってます。ロータリーの定款によりますと、クラブ奉仕とは、「クラブの機能を充実さ
せるために、クラブ内で会員がとるべき行動に関わるものである」となっております。これだけでは解りませんので、勝手に解釈すれ
ば、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕は外向きの営業部門で、クラブ奉仕はクラブの管理部門であると言えます。企業の組織と同じ
ように、クラブの運営にはこの両部門の連携が必要です。本日のプログラムではこの管理部門の委員長にそれぞれの方針を発表
いただきます。また8月は会員増強月間となっておりまして、我がクラブの大きな目標のひとつ「仲間を増やす」上でも力のこもる月であ
りますので、皆様、会員増強に御協力ください。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月30日㈯～7月31日㈰ニューウェルシティ出雲で第45回インターアクト地区大会が開催され、日笠委員長
が出席されました。

② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用領収証が届いておりますので配付致しました。
③ 岡山中央RCよりオリエント美術館で開催中の「ヒンドゥー神 の々物語」のご案内及び招待券10枚をいただきま
した。ご興味のある方は、招待券を受付に置いておりますのでお持ち帰りください。

④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」で「第２回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ ロータリーの友８月号、ガバナー月信Vol.2、地区大会のご案内チラシ、活動計画書を配付しております。
⑥ 財団室NEWS８月号、ハイライトよねやまVol.268、盲導犬くらぶ会報第107号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC様よりスマイルを頂戴いたしました。 
ひな壇一同 : 親クラブの岡山北RCの廣野会長、中山幹事の御訪問に感謝しスマイルします。
橘高会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
末吉会員 : 岡山北RC幹事中山賢太郎様、ようこそお越しいただき誠に有難うございます。私が30代の頃よりお世話になっており

ますこと、改めまして感謝申し上げます。
入江会員 : 岡山北RC中山幹事の訪問を期して。

高橋会員先日はありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では大変お世話になり、ありがとうございました。また二次会では高橋会員にごちそうに

なり、ありがとうございました。
岡山北RC幹事、中山様ようこそお越し下さいました。今年度も何かとお世話になります。

藤木会員 : 今日はありがとうございます。8月22日合同夜間例会はよろしくお願いします。
福元会員 : 先日は旧ひな壇慰労例会有難うございました。明日弊社岡山店がイコットニコットに移転オープンします。感謝を込めて

スマイルします。
山田会員 : 岡山北RC中山幹事、よくおいで下さいました。有難うございます。高橋会員、先日は二次会の費用をお支払い頂き有

難うございました。
仲田会員 : 廣野さんは仕方の無い事情で来られませんでしたが、中山様ようこそ北西RCへ！！これからも仲良くしてください。
  原  会員 : 岡山北RC廣野会長、中山幹事訪問有難うございます。今年度も子どもシェルターモモの支援をよろしくお願いします。
西岡会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
岡本会員 : 私共北西RCのスポンサークラブであります岡山北RC幹事中山様ようこそいらっしゃいました。8月22日の合同例会よろ

しくお願いいたします。
小松会員 : 旧ひな壇慰労例会の二次会では高橋会員ありがとうございました。北RC会長、幹事の訪問有難うございます。
岡村会員 : 藤木希実子会員、アンデスの歌、コンドルは飛んでいく、ありがとう！！

 15件　65,000円（累計226,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　7月16日㈯岡山商科大学犯罪被害者支援部「つぼみ」主催の勉強会に横山、樋口、井川、原、岡本会員、岡
本会員の奥様と参加してきました。当日は、模擬法廷教室で殺人事件の裁判員裁判による模擬裁判を傍聴す
る予定でしたが、工事で教室が使えなくなったので「さるかに合戦」を題材にした殺人事件の裁判に裁判員とし
て参加することになりました。各学生グループに会員一人ずつ入って「死刑」か「無期懲役」か検察側、弁護側
それぞれの証人尋問、被告人質問などを聞いて意見を出し合って審判を下す（人を裁く）、裁判審議の難しさ
を痛感し、良い経験ができました。（社会奉仕委員会の7月度活動報告書をご覧ください）
６ロータリー事務局移転運営委員会 6ロータリー事務局移転運営委員会 委員  仲田  錠二  会員
　7月20日に6ロータリー事務局移転運営委員会が開催されました。岡山北西ＲＣからは、岡本会員、
仲田、オブザーバーとして鴨井会長に出席をいただきました。
・8月中に事務局のロッカーの内容を確認し、廃棄できるものを明確にすること
・議事録作成担当は各ＲＣで持ち回りとする
・事務局移転費用は6ＲＣで均等割りとする
・次回第二回委員会（9月）に各ＲＣより移転先候補物件を3件提示することとなりました。不動産関係の方にはご協力
いただきますようお願いいたします。
・事務局繰越金の一部を移転費用に使用することを確認しました。
インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　7月30日、31日に島根県出雲市で国際ロータリー第2690地区第45回インターアクト地区大会がありました。全
17クラブありますが、コロナの影響で、7クラブ（校）が欠席、生徒も76名参加予定でしたが、47名の参加にとどま
りました。岡山北西ＲＣが提唱しております岡山理科大学附属中学校、高等学校も学校の方針として欠席となり
ました。
　大会テーマ：つながろう持続可能な社会の実現を目指して！　
　・1日目　開会式、記念講演（高校生でも気軽に取り組めるSDGs）、出雲大社正式参拝、班別会議１
　・2日目　班別会議2、全体会議、閉会式
次年度は、鳥取敬愛高校【鳥取RC】がホストです。
８月誕生日代表スピーチ 　　岡　本　浩　三　会員
　本日は誕生日と言うことでハッピーバースデイの合唱ありがとうございました。
生まれは昭和20年（1945年）8月9日で終戦の1週間ほど前であり、長崎の原爆記念日でありまして、母親からは
「あなたは長崎の人たちの生まれかわりかもしれないので、ちゃんとしなさいよ」と言われて育ちました。そのような
こともありまして、終戦の日には私も欠かさず黙とうをするようにしております。
　今日は誠にありがとうございました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
 開催日 主催 ゴルフ場 連絡事項

8月20日㈯ ゴルフ同好会（中村会員、西会員入会記念コンペ） たけべの森ゴルフ倶楽部 集合時刻 7：45
9月30日㈮ 地区大会記念ゴルフ大会 備中高原北房カントリー倶楽部 　
参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。   

－２－

前回８月１日の例会記録前回８月１日の例会記録

　左から 小林副S.A.A.、 橘高幹事、 北RC中山幹事
　 鴨井会長、 笠原副会長、 森本S.A.A.



「クラブフォーラム（クラブ奉仕）」
◎クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　コロナ感染者がかなり増えてきている中で、どの様なクラブの活動および、例会を行っていくか、非常に難し
くなっている状況です。しかしながら、クラブ奉仕に関する事柄において、その諸責務を遂行する上で役立つ
指導・援助を与える方策を考え、これを実施しなければなりません。各委員会には大変難しく大変ご苦労をお
掛けいたしますが、どうぞよろしくお願いします。
本日は、プログラム委員会の樋口委員長、親睦活動委員会の藤木委員長、出席部会及びデジタル部会の仲
田委員長、会報部会の井川委員長、ロータリー情報委員会の岡本委員長、友好クラブ委員会の川西委員長にお話を頂く予定
です。鴨井会長の掲げるクラブのスローガンは「前に進もう」であり、困難な時期ではありますが、会員全員でクラブを盛り上げて
いきましょう。
それでは宜しくお願い致します。
◎プロクラム委員会 プロクラム委員長　樋　口　芳　紀　会員
　プロクラム委員として、会員の皆様に楽しく例会に参加していただく為に、内部卓話、外部卓話を各12回
程度実施して行きたいと思っています。
外部卓話に関しましては、受けていただける方が多くは居られませんので、会員の方からご紹介いただける
と幸いです。是非ともご協力をお願いいたします。
また、内部卓話に関しましては、お声がけを致しますので断ることなく応じて頂き、30分の枠をしっかり使って頂
ければと思います。
例会を楽しく学びの場として活用できるようなプログラムが出来ればと考えます。一年間何卒よろしくお願いいたします。
◎親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子　会員 
　今期、親睦委員長を仰せつかりました、藤木でございます。まずは先日のひな壇慰労会には、沢山の方に
ご出席頂きました事お礼申し上げます。昨年から引き続き親睦委員長をさせていただいておりますが、親睦
活動委員会の親睦とは、当初は「よく集まって、お食事をするもの」ぐらいと思っておりましたが、最近になって、
親睦の大切さが理解できるようになった気がします。縁あって、ここに40名の方々が集いました。この40名は
職種も違い様々ですが、このクラブにおいて、経営者同士でしか話せない事を語らい、助け合い、理解し合え
る時間が、親睦かと思います。北西RCが仲睦まじく、団結し合えてこその、親睦活動です。また、楽しい親睦行事の中において
「あー知らなかった」等の情報をお互いに発信し合える親睦活動にしていきたいと思っています。
１年間、宜しくお願い致します。
◎出席部会・デジタル部会 出席部会・デジタル部会長　仲　田　錠　二　会員 
　本年度もデジタル部会の委員長を仰せつかりました仲田です。
昨年同様ZOOMを使っての例会運営を本年度も引き続き進めていきたいと思っています。
電車の中など移動中で例会に出席できないが、例会に耳を傾けることができる方には積極的に利用してい
ただきたいと思っています。
ZOOMでの参加も例会出席になりますので、出席率向上のためにも利用いただきたい。
マイロータリーの登録もお手伝いさせていただこうと考えておりますので、コロナが収束いたしましたら積極的に動いてまいります。
今年もしっかりデジタルでできることを考えながら進めていこうと思いますのでよろしくお願いいたします。
◎会報部会 会報部会長　井　川　浩　典　会員 
　会報部会の井川です。
新しい試みとして検討中、試行中のものを紹介させていただきます。
・ＱＲコードを利用した週報とホームページや他の情報とのリンク
・週報を記録だけにとどめず、楽しさを表現するために写真は笑顔のものを掲載する
・ガバナー月信のおすすめ情報を週報に掲載
・撮りためた写真を5分程度のビデオにまとめ、ＲＣの活動と魅力を伝える
・写真やビデオのネット共有は試験運用中。手軽にスマホで視聴でき、会員増強のツールとして有効
・退会者にも情報を開示し、復活につなげる
引き続き週報の紙面を充実させていきますので、ご意見をいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。
◎ロータリー情報委員会 ロータリー情報委員長　岡　本　浩　三　会員
　ロータリーの情報を伝えるにはＩＤＭが最適ですが、このような状況下で、年4回の開催がどれだけできる
か心配しております。
ＲＣ設立の歴史、変革、五大奉仕をより深く、より楽しく理解していただく環境を作りたいと思っております。
残念ながら8月に開催を予定しておりましたが、開催の決定ができずにおります。
ロータリー情報を入手する手段も様 ご々ざいます。「ロータリー情報」をお持ちの方は小冊子がついておりま
す。これにはロータリーのほとんどの情報が掲載されております。携帯して有効活用いただければと思います。
以上、宜しくお願いいたします。

◎友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　1991年に岡山北西ＲＣが創立。京都朱雀ＲＣ様は1993年に創立されています。
岡山北西ＲＣ創立１０周年記念式典で京都朱雀ＲＣ様と友好クラブを締結し、歴代の友好クラブ委員により、
友好関係を盛り上げていただきました。今後友好クラブを発展させるためには、交流会をしっかりと実施して
いくことだと思っております。奉仕活動で発展させたい思いはありますが、共同で奉仕活動を実施するのは
難しいのが現状です。会員のみなさんのご協力を得ながら発展させていきたいと思いますので、よろしくお願
いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　８名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　久松，児島，中村，西，田原，竹本，氏房，与田

ゲスト・ビジター 岡山北RC　幹事　中山 賢太郎  様
岡山北ＲＣ様ご挨拶 岡山北ＲＣ幹事　中　山　賢太郎　様
　岡山北ＲＣで本年度幹事をさせていただいております中山でございます。
　本来でありましたら、会長の廣野がご挨拶申し上げるところでございますが、急遽出席できなくなりましたので、
会長の挨拶文を代読させていただきます。
　鴨井会長をはじめとされる岡山北西ＲＣの皆様、本日はよろしくお願いいたします。
　私は２０１８年１９年度、当クラブが５０周年を迎えましたときに、幹事を務めさせていただきました。そのときの岡
山北西ＲＣの幹事は仲田様でした。お互いに日本酒好きと言うこともあり、今でも大変親しくさせていただいております。当時、私は初
めて６クラブ幹事会、県南１７ＲＣ幹事会と、他クラブとの交流会を経験いたしました。他クラブでは、親子クラブや県南クラブと連携し
て色々活動をされておられます。しかし、北ＲＣはそうではない状況でした。当時の伊藤会長と相談し、是非親子クラブの北西ＲＣ様
から交流をと言うことで、少しずつ交流を開始いたしました。私自身様 な々会で活動させていただく中で、多くの方と情報交換をする
ことができ、それによって私自身や会が、多くの活性化する事例を学んできました。
　８月２２日は合同夜間例会と言うことで、大変お世話になりますが、何卒よろしくお願いいたします。コロナを吹き飛ばしたい。是非
合同夜間例会を楽しい会にできればと思っております。
　本年度の北ＲＣの運営方針は「新たな道」とし、コロナによって大きく変化する時代にあって、例会をはじめとするクラブ運営、奉
仕事業のあり方を見直しながら、次年度の５５周年、岸本達也会長エレクトにバト
ンタッチをしていく準備の年と位置付けております。
　岡山北西ＲＣ様におかれましては、１９９１年２月に誕生され、３０年の歴史を持
たれる活発な活動をされるクラブとなられました。どうぞ今後とも老いていく親を見
捨てず、親子の絆を大切に活動をしてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお
願いを申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　と預かってまいりました。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。
　本日は誠にありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　このところ岡山でもコロナ感染者が連日2000人を超えておりますが、特に行動制限もありませんので、マスク
の装着や消毒などの基本対策で自己防御するしかありません。
しかしながら毎日36度37度と暑い日が続きますと、この防御（マスクの装着）がかえって熱中症を引き起こす可
能性があります。皆様しっかりと水分補給をして体調管理をお願いします。
　暑さもコロナも今週末からお盆くらいがピークと言われてます。ご案内がありました様に、8月22日の北RCとの
合同例会は双方「開催」を前提に準備しており、非常に楽しみにしてはいるのですが、何より両クラブの会員の皆様の安心安全が
第一ですので、慎重に見定めてまいります。
　本日はクラブ奉仕フォーラムというプログラムになってます。ロータリーの定款によりますと、クラブ奉仕とは、「クラブの機能を充実さ
せるために、クラブ内で会員がとるべき行動に関わるものである」となっております。これだけでは解りませんので、勝手に解釈すれ
ば、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕は外向きの営業部門で、クラブ奉仕はクラブの管理部門であると言えます。企業の組織と同じ
ように、クラブの運営にはこの両部門の連携が必要です。本日のプログラムではこの管理部門の委員長にそれぞれの方針を発表
いただきます。また8月は会員増強月間となっておりまして、我がクラブの大きな目標のひとつ「仲間を増やす」上でも力のこもる月であ
りますので、皆様、会員増強に御協力ください。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 7月30日㈯～7月31日㈰ニューウェルシティ出雲で第45回インターアクト地区大会が開催され、日笠委員長
が出席されました。

② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用領収証が届いておりますので配付致しました。
③ 岡山中央RCよりオリエント美術館で開催中の「ヒンドゥー神 の々物語」のご案内及び招待券10枚をいただきま
した。ご興味のある方は、招待券を受付に置いておりますのでお持ち帰りください。

④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」で「第２回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
⑤ ロータリーの友８月号、ガバナー月信Vol.2、地区大会のご案内チラシ、活動計画書を配付しております。
⑥ 財団室NEWS８月号、ハイライトよねやまVol.268、盲導犬くらぶ会報第107号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC様よりスマイルを頂戴いたしました。 
ひな壇一同 : 親クラブの岡山北RCの廣野会長、中山幹事の御訪問に感謝しスマイルします。
橘高会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
末吉会員 : 岡山北RC幹事中山賢太郎様、ようこそお越しいただき誠に有難うございます。私が30代の頃よりお世話になっており

ますこと、改めまして感謝申し上げます。
入江会員 : 岡山北RC中山幹事の訪問を期して。

高橋会員先日はありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 先週の旧ひな壇慰労例会では大変お世話になり、ありがとうございました。また二次会では高橋会員にごちそうに

なり、ありがとうございました。
岡山北RC幹事、中山様ようこそお越し下さいました。今年度も何かとお世話になります。

藤木会員 : 今日はありがとうございます。8月22日合同夜間例会はよろしくお願いします。
福元会員 : 先日は旧ひな壇慰労例会有難うございました。明日弊社岡山店がイコットニコットに移転オープンします。感謝を込めて

スマイルします。
山田会員 : 岡山北RC中山幹事、よくおいで下さいました。有難うございます。高橋会員、先日は二次会の費用をお支払い頂き有

難うございました。
仲田会員 : 廣野さんは仕方の無い事情で来られませんでしたが、中山様ようこそ北西RCへ！！これからも仲良くしてください。
  原  会員 : 岡山北RC廣野会長、中山幹事訪問有難うございます。今年度も子どもシェルターモモの支援をよろしくお願いします。
西岡会員 : 高橋会員、先日はありがとうございました。
岡本会員 : 私共北西RCのスポンサークラブであります岡山北RC幹事中山様ようこそいらっしゃいました。8月22日の合同例会よろ

しくお願いいたします。
小松会員 : 旧ひな壇慰労例会の二次会では高橋会員ありがとうございました。北RC会長、幹事の訪問有難うございます。
岡村会員 : 藤木希実子会員、アンデスの歌、コンドルは飛んでいく、ありがとう！！

 15件　65,000円（累計226,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸　会員
　7月16日㈯岡山商科大学犯罪被害者支援部「つぼみ」主催の勉強会に横山、樋口、井川、原、岡本会員、岡
本会員の奥様と参加してきました。当日は、模擬法廷教室で殺人事件の裁判員裁判による模擬裁判を傍聴す
る予定でしたが、工事で教室が使えなくなったので「さるかに合戦」を題材にした殺人事件の裁判に裁判員とし
て参加することになりました。各学生グループに会員一人ずつ入って「死刑」か「無期懲役」か検察側、弁護側
それぞれの証人尋問、被告人質問などを聞いて意見を出し合って審判を下す（人を裁く）、裁判審議の難しさ
を痛感し、良い経験ができました。（社会奉仕委員会の7月度活動報告書をご覧ください）
６ロータリー事務局移転運営委員会 6ロータリー事務局移転運営委員会 委員  仲田  錠二  会員
　7月20日に6ロータリー事務局移転運営委員会が開催されました。岡山北西ＲＣからは、岡本会員、
仲田、オブザーバーとして鴨井会長に出席をいただきました。
・8月中に事務局のロッカーの内容を確認し、廃棄できるものを明確にすること
・議事録作成担当は各ＲＣで持ち回りとする
・事務局移転費用は6ＲＣで均等割りとする
・次回第二回委員会（9月）に各ＲＣより移転先候補物件を3件提示することとなりました。不動産関係の方にはご協力
いただきますようお願いいたします。
・事務局繰越金の一部を移転費用に使用することを確認しました。
インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　7月30日、31日に島根県出雲市で国際ロータリー第2690地区第45回インターアクト地区大会がありました。全
17クラブありますが、コロナの影響で、7クラブ（校）が欠席、生徒も76名参加予定でしたが、47名の参加にとどま
りました。岡山北西ＲＣが提唱しております岡山理科大学附属中学校、高等学校も学校の方針として欠席となり
ました。
　大会テーマ：つながろう持続可能な社会の実現を目指して！　
　・1日目　開会式、記念講演（高校生でも気軽に取り組めるSDGs）、出雲大社正式参拝、班別会議１
　・2日目　班別会議2、全体会議、閉会式
次年度は、鳥取敬愛高校【鳥取RC】がホストです。
８月誕生日代表スピーチ 　　岡　本　浩　三　会員
　本日は誕生日と言うことでハッピーバースデイの合唱ありがとうございました。
生まれは昭和20年（1945年）8月9日で終戦の1週間ほど前であり、長崎の原爆記念日でありまして、母親からは
「あなたは長崎の人たちの生まれかわりかもしれないので、ちゃんとしなさいよ」と言われて育ちました。そのような
こともありまして、終戦の日には私も欠かさず黙とうをするようにしております。
　今日は誠にありがとうございました。

ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
 開催日 主催 ゴルフ場 連絡事項

8月20日㈯ ゴルフ同好会（中村会員、西会員入会記念コンペ） たけべの森ゴルフ倶楽部 集合時刻 7：45
9月30日㈮ 地区大会記念ゴルフ大会 備中高原北房カントリー倶楽部 　
参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。   

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月８日（ミリオンダラーミール））　　　
森林どりと野菜のスパイスカレー　　
りんごとくるみのサラダ　ヨーグルトドレッシング
パイナップルのコンポートとレモングラスのジュレ  ココナッツのブラマンジェ
コーヒー

次回のメニュー（８月22日）合同夜間例会特別メニュー

               

前回メニュー（8月1日） ： 塩カツ丼


